



Sábado, 10 de junio de 2023

La unidad asistencial de enfermedad tromboembólica venosa del Hospital Valle del Nalón, reconocida por la Sociedad Española de Medicina Interna

- Este servicio del área sanitaria con cabecera en Llangréu/Langreo, que se puso en marcha hace cinco años, es el primero del Principado que obtiene esta acreditación**

La unidad asistencial de enfermedad tromboembólica venosa del Hospital Valle del Nalón, centro de referencia en el área sanitaria VIII, con cabecera en Llangréu/ Langreo, acaba de ser acreditada por la Sociedad Española de Medicina Interna. Esta certificación, la primera que se otorga en el Principado, supone un reconocimiento por su funcionamiento y la adecuación a los estándares internacionales en el manejo de personas con trombosis venosas o embolias de pulmón.

El área de gestión clínica (AGC) de Medicina Interna del Hospital Valle del Nalón creó esta unidad dedicada a resolver problemas de enfermos con estas patologías hace más de un lustro. Su puesta en marcha ha permitido mejorar las condiciones asistenciales de detección (el porcentaje de pacientes diagnosticados) de profilaxis primaria, de tratamiento y de seguimiento.

La unidad, que coordina el director del AGC de Medicina Interna, Joaquín Alfonso Megido, cuenta con más de 120 nuevos pacientes al año. Además, atiende a enfermos de otras especialidades que precisan de estos cuidados.

Este equipo también se encarga de la puesta en marcha y coordinación de los programas de prevención de la enfermedad tromboembólica venosa en las especialidades médicas y no médicas. De esta manera, y a demanda de los propios servicios o de la gerencia, se establecen acciones, entre ellas la revisión de la profilaxis quirúrgica y el trabajo con departamentos como Hematología y Anestesia en programas de profilaxis y manejo perioperatorio de los anticoagulantes.